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Restaurazione
e indennità

CIL ORSIVO
di Vincenzo Figlioli

I
n principio si faceva politica a titolo gra-
tuito. L'idea era che svolgere un'attività al
servizio della popolazione fosse un onore,

da assolvere senza oneri per le casse pubbliche.
Naturalmente, in questo quadro, la politica re-
stava affare per ricchi: quando ancora il suffra-
gio universale sembrava una chimera, votavano
solo i rappresentanti del clero, della nobiltà e
della borghesia più colta, mentre gli altri resta-
vano a guardare. [ ... ]      ...continua in seconda

RESOCONTO DEL SINDACO DI PETROSINO. E SUL PROSSIMO CARNEVALE...

G
iacomo Anastasi sindaco della città di Petrosino, lo incon-
triamo nei giorni in cui la sua amministrazione e il consiglio
comunali sono impegnati a preparare e a votare gli atti pro-

pedeutici all'esercizio finanziario, e al Bilancio stesso. Sindaco,
qual' è la situazione attuale? “Come tutti sanno, il comune è in de-
fault dal 31- 12- 2021 per responsabilità che non ci appartengono.
Siamo in questa situazione perchè come è noto abbiamo trovato in
dissesto le casse del comune. Ci siamo impegnati e lo facciamo quo-
tidianamente per risanare e ripulire le passività contabili. Il Bilancio
che stiamo per inviare al consiglio comunale riguarda la situazione
contabile degli anni 2022, 2023 e 2024”. [ ... ] ...continua in quinta

Anastasi: “Petrosino sarà a fianco
delle rivendicazioni dei viticoltori”
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24CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

Di conseguenza, anche i rappresentanti eletti
erano figli delle classi più agiate, che pote-
vano permettersi di astenersi dalle proprie at-
tività lavorative per partecipare alle sedute
delle pubbliche assemblee locali o nazionali.
Questa concezione elitaria della politica fu
spazzata via quando la maggioranza della po-
polazione – composta da operai e braccianti
agricoli – prese consapevolezza della propria
forza, fino ad ottenere l'estensione del diritto
di voto (che solo nel 1946 fu garantito anche
alle donne). Naturalmente, si cominciò a par-
lare della necessità che l'attività politica fosse
remunerata perchè operai e braccianti non po-
tevano permettersi di lasciare il lavoro per
rappresentare i cittadini senza alcun paraca-
dute economico. L'introduzione delle indennità
di mandato fu, dunque, uno strumento che si
ispirava a principi egualitari e di buon senso.
Nel tempo, tuttavia, le indennità sono andate
aumentando a dismisura, un po' a tutti i livelli,
ulteriormente integrate da privilegi, rimborsi

e benefit inizialmente non previsti. Come evi-
denziato anche in passato, se la crescente
spesa pubblica si fosse tradotta in una mag-
giore qualità del lavoro parlamentare, assem-
bleare o amministrativo, sarebbe stato un
sacrificio tutto sommato accettabile. La perce-
zione generale, tuttavia, è che sia accaduto
esattamente l'opposto finchè, nel 2007, i gior-
nalisti Gian Antonio Stella e Sergio Rizzo pub-
blicarono un libro di grande successo - “La
casta” - che incise molto sul dibattito degli
anni successivi. Nel decennio scorso, la spen-
ding review di Monti e il pressing del Movi-
mento 5 Stelle portarono a una stagione di
tagli ai costi della politica, che in Sicilia eb-
bero nel governo Crocetta un ulteriore inter-
prete. Con Musumeci e soprattutto con
Schifani è cominciata una restaurazione che
ha riportato alla ribalta gli alfieri del primato
della politica – compresi Totò Cuffaro e Raf-
faele Lombardo – che si è tradotto anche in un
aumento delle indennità. Con voto unanime,

l'altro ieri sera anche i consiglieri comunali di
Marsala si sono adeguati e potranno presto
contare su bonifici più consistenti per il pro-
prio lavoro per la comunità. L'auspicio è che
questa ulteriore gratificazione li responsabi-
lizzi maggiormente, perchè troppo spesso l'as-
sise civica di Sala delle Lapidi è sembrata più
simile a un consiglio di quartiere che a un
Consiglio comunale. Quasi tutte le sedute si
somigliano tra loro: tanto spazio alle comuni-
cazioni, tante lamentele – spesso fini a se
stesse – e poca propensione verso atti di pro-
grammazione di cui la città avrebbe bisogno.
Persino le mozioni, gli atti di indirizzo e gli or-
dini del giorno appaiono decisamente meno in-
cisivi rispetto a qualche anno fa. Magari i
nostri rappresentanti a Palazzo VII Aprile non
se ne accorgono, ma i cittadini marsalesi si
aspettano qualcosa di diverso da loro: più
consapevolezza, più fantasia e – soprattutto –
più coraggio. A maggior ragione adesso, che
ci costeranno qualche migliaio di euro in più.

Restaurazione e indennità

SONO INDAGATI A VARIO TITOLO PER LA MANOMISSIONE DI BANDI E CONCORSI

L’
inchiesta ‘Aspide’ ha scosso la sanità trapanese. Ancora una volta. E
L’asp ha deciso di sospendere i sei dipendenti dal servizio: Giuseppa
Messina, Anna Lisa Bianco, Antonino Sparaco, Nicola Gangi, Attilio

Bonavires, Angela Maria Cruciata; tutti e sei infatti, figurano fra gli indagati.

L’inchiesta, nata dalle indagini condotte dalla Procura di Trapani e in conse-
guenza a un’operazione della Guardia di Finanza – ha fatto emergere un mec-
canismo di “manipolazione” di procedure di gara, pubblici concorsi ed
affidamenti di incarichi dirigenziali all’interno delle strutture sanitarie trapanesi.

Inchiesta Sanità, l’Asp sospende sei dipendenti

E’
venuto a mancare Benedetto Spanò, detto
Benuccio, grande sportivo e appassionato
di tennis che da Marsala – appartiene a una

delle più storiche famiglie della Città – si trasferì a

Roma negli anni ’60. E’ nella Capitale che pratica il
tennis agonistico e fonda la scuola “Le Molette” as-
sieme alla moglie Anna Lazzarino, figlia di proprie-
tari di un noto Circolo.

E’ morto il marsalese Benedetto
Spanò, una vita per il tennis
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ANCORA AL CENTRO DEL DIBATTITO DEL CONSIGLIO LA VICENDA DELLE DIMISSIONI DI GIULIANA ZERILLI

L
a seduta di Consiglio
comunale di ieri po-
meriggio, presieduta

dapprima da Gaspare Di
Girolamo e successiva-
mente da Enzo Sturiano, ha
iniziato i lavori - dopo che
nel primo appello non vi
era stato raggiunto il nu-
mero legale - con il ricordo
dell’Avvocato Giuseppe
Milazzo scomparso dopo
una lunga malattia. A trac-
ciarne il profilo e l’azione
sono stati, oltre allo stesso
Sturiano, Mario Rodriquez
e Flavio Coppola che ne
hanno ricordato il suo per-
corso di consigliere comu-
nale e la sua incisiva
azione a Sala delle Lapidi.
L’Aula è entrata nel vivo
con l’esame delle delibere
a cominciare da quella ri-
guardante un permesso in
deroga per la realizzazione
di un edificio per la collo-

cazione di strumentazione
tecnica da parte della
Snam, ditta a partecipa-
zione statale. Dopo un
breve dibattito, nel quale
sono intervenuti l’asses-
sore Giacomo Tumbarello
e i consiglieri Orlando e Di
Girolamo, la delibera è
stata approvata con voto
unanime dai 13 consiglieri
presenti in aula. Sì (14 voti
su 14) anche per la delibera
riguardante l’adeguamento

degli importi dei gettoni di
presenza dei consiglieri co-
munali che è stata prele-
vata, approvata e resa
immediatamente esecutiva.
Accantonato invece l’atto
amministrativo sul soste-
gno pubblico alle attività
culturali poiché mancava il
consigliere primo firmata-
rio del relativo OdG. Spa-
zio anche al dibattito sulle
dimissioni della presidente
della Commissione “Pari

opportunità” Giuliana Ze-
rilli, che aveva ricevuto la
maggioranza dei voti con-
trari. In tal senso sono in-
tervenuti i consiglieri Elia
Martinico, Pino Ferrantelli,
Mario Rodriquez, Flavio
Coppola, Vito Milazzo e la
vice sindaca Valentina Pi-
raino, quet’ultima si è già
esposta in tal senso per la
libertà di voto contrario. Si
è discusso infine degli al-
lacciamenti alle rete fogna-

ria e all’acquedotto da
parte di chi non è in regola
con il pagamento delle
tasse. Ferrantelli sul punto
ha chiesto l’abolizione di
questa norma regolamen-
tare e il conferimento di
benemerenze per Pietro
Romano Alagna e Seba-
stiano Tusa che hanno dato
lustro al territorio lilybe-
tano. Il Consiglio tornerà
in aula già domani alle ore
17. 

L’Aula approva gli importi dei gettoni di presenza
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CI SI POTRÀ RECARE AL CENTRO VACCINALE DISTRETTUALE DI PORTICELLA

L’
Asp di Trapani poten-
zia l’attività di pre-
venzione e

promozione della salute attra-
verso iniziative di divulga-
zione delle campagne
vaccinali sul territorio. In par-
ticolare domani l’Azienda sa-
nitaria provinciale aderisce
all’Influday, una giornata de-
dicata alla promozione della
campagna antinfluenzale, pro-

mossa dall’Assessorato alla
Salute e dal Dipartimento re-
gionale per le attività sanitarie
e Osservatorio Epidemiologico
(DASOE) della Regione Sici-
liana. L’iniziativa è rivolta al-
l’intera popolazione che potrà
vaccinarsi senza prenotazione
nei Centri Vaccinali Distret-
tuali dalle 8 alle 18. A Marsala
si terrà in Piazza Marconi (Por-
ticella, ex ospedaletto). 

Al via la campagna antinfluenzale anche a Marsala

NEI BANCHETTI DEGLI ATTIVISTI PENTASTELLATI SI POTRANNO PORTARE DONI E RICEVERLI

L
'iniziativa di solidarietà sociale targata
Movimento Cinque Stelle sarà nuova-
mente presente nelle piazze italiane.

Dal 2019 infatti, gli attivisti pentastellati
presenziano nei banchetti allestiti durante il
periodo natalizio per donare un sorriso ai
bambini. Questo è infatti l’obiettivo princi-
pale di questa iniziativa che anche que-
st'anno si svolgerà nel colonnato di Palazzo
VII Aprile in Piazza della Repubblica a Mar-
sala, a partire da sabato 16 dicembre, si pro-
trarrà fini a domenica 17 per poi tornare il 6
gennaio 2024, giorno dell'Epifania. Durante
le giornate prestabilite, i bambini che si re-
cheranno ai banchetti potranno scegliere uno

dei giocattoli esposti e donarne qualcuno che
non utilizzano. I giocattoli donati ovvia-
mente, devono essere integri e utilizzabili.
Donare e riceverne uno in cambio è un buon
metodo per insegnare alle nuove generazioni
la gioia della generosità e della solidarietà
verso chi attraversa un periodo di difficoltà
economica a causa della crisi sociale che at-
tanaglia la nostra nazione. I bambini, dopo
gli anni di isolamento a causa della pande-
mia, possono riprovare l'emozione del gioco
condiviso, dello scambio e del riuso, "buone
abitudini" che fanno bene anche all'am-
biente, tema da sempre caro al Movimento
Cinque Stelle, così come l'attenzione verso

le fasce deboli. I giocattoli non distribuiti sa-
ranno donati al reparto di pediatria del noso-
comio marsalese, ove alcuni attivisti si
recheranno per incontrare i piccoli degenti.

Giocattoli in Movimento, alla Loggia iniziativa M5S

SI TRATTA DELLA PRESENTAZIONE DEL LIBRO DELL’AGRONOMO ANTONINO MARTINICO

S
arà presentato questa mattina
all’Istituto Abele Damiani di
Marsala, a partire dalle ore 10,

il libro “Una vita per la vite”,
scritto dall’agronomo Antonino
Martinico. L’incontro, a cura del-
l’enologo Giacomo Alberto Manzo,
sarà l’occasione per ripercorrere in-
sieme agli studenti e ai partecipanti
il lungo ed articolato percorso pro-
fessionale del dottor Martinico che
lo ha portato, nel corso degli anni,
ad assumere prestigiosi incarichi
presso consolidate aziende della Sicilia Occidentale. All’incontro mo-
derato dalla giornalista Antonella Genna, saranno presenti anche Do-
menico Pocorobba, dirigente dell’ISS Abele Damiani di Marsala,

Antonio Rallo, Presidente del Con-
sorzio di Tutela dei Vini DOC Sici-
lia, Benuccio Renda, Presidente del
Consorzio di Tutela dei Vini DOC
Marsala e DOC Pantelleria, Dario
Cartabellotta in rappresentanza
dell’Assessorato Regionale all’Agri-
coltura, Gaetano Aprile, Direttore
IRVO, i Dirigenti IRVO Antonio
Sparacio, Michele Riccobono, Lucio
Monte e Leo Prinzivalli. Interver-
ranno inoltre Christian Giacalone,
docente del “Damiani”, Gaspare

Lucchese, titolare di Baglio Assusli e Gaetano Mineo di Terrà Blog.
A conclusione dell’incontro, Baglio Assuli offrirà una degustazione
dei propri vini. 

All’Agrario si presenta oggi “Una vita per la vite”
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Il Piano Triennale delle Opere
Pubbliche è stato approvato dal-
l'aula proprio in questi giorni,
come era prevedibile la mino-
ranza ha votato contro, ma poi
ha diffuso un duro comunicato
sulla questione. “Ho l'impres-
sione che la minoranza si debba
mettere d'accordo con se stessa.
Le Opere Pubbliche triennali sono
il frutto di interventi che “ven-
gono da lontano”. Per quanto at-
tiene alcuni interventi si potranno
richiedere i finanziamenti ma si
deve tenere conto che il comune è
in stato di dissesto fino al primo
gennaio del 2026. Alcuni c'erano
quando si è determinata questa si-
tuazione”. Ma sul tema degli in-
terventi voi in pratica cosa state
facendo? “Sulle opere pubbliche
oltre al Centro Polivalente e al
Centro del volontariato e delle
culture (ex diurno) restituiti alla
cittadinanza,vorrei menzionare i
lavori per la sp84, l'abbattimento
delle barriere architettoniche al
cimitero e un progetto di rifaci-
mento con fotovoltaico di alcuni

tratti di illuminazione pubblica
che saranno affidati entro il 31 di-
cembre”. Per quanto riguarda il
settore Lavori Pubblici, sembra
che l'argomento che più ha de-
stato dibattito in città è stata la
cosiddetta minirotatoria. “Sarà
realizzata nell’intersezione tra le
vie Ugo la Malfa, Gianinea, Pio
La Torre e Leonardo da Vinci. Il
principale obiettivo di questo pro-
getto è ridurre i tempi di attesa
per i conducenti e aumentare la
sicurezza stradale. La minirotato-
ria dovrebbe consentire una circo-
lazione più fluida e anche
l’impatto ambientale ne trarrà
vantaggio: minor rumore e inqui-

namento rispetto agli incroci con
semaforo. I lavori dovrebbero
concludersi entro Gennaio 2024.
Tuttavia se nel corso della realiz-
zazione si dovessero individuare
alcuni interventi migliorativi, sa-
remmo pronti a farli”. Pochi
giorni fa si è insediato il baby
consiglio... “Si tratta di una modo
per coinvolgere i giovanissimi
alla realizzazione del loro futuro.
Sono quelli che diventeranno la
classe dirigente del domani. Li ho
incontrati e invitati a sollecitarmi
trasmettendomi delle idee”. In
questi momenti si sta tenendo
un sit-in che coinvolge i viticol-
tori del territorio... “Le loro ri-

mostranze sono anche le nostre.
Oltre alla crisi generale, que-
st'anno si è unità al settore anche
la siccità. Ho incontrato decine di
volte le delegazioni degli agricol-
tori. Mi sono attivato sollecitando
tutta la deputazione regionale
della provincia. Si deve compren-
dere che in un territorio come il
nostro se crolla un settore così de-
terminante ne risente in modo de-
cisivo tutta l'economia.
Continueremo le nostre battaglie
a sostegno della produzione viti-
vinicola”. Avete già diffuso il
programma delle iniziative na-
talizie. Ma tra poche settimane
sarà tempo di Carnevale e per la
città di Petrosino... “Colgo l'oc-
casione per augurare buone feste
a tutti i miei concittadini. Per
quanto attiene il Carnevale ci
stiamo impegnando per garantirne
la realizzazione. Il comune ha for-
nito ai carristi la denso struttura
che abbiamo acquistato negli ani
scorsi. Al suo interno fervono i
preparativi per la realizzazione
dei carri”. [ g. d. b. ]

CONTINUA DALLA PRIMA Anastasi: “Petrosino sarà a fianco delle rivendicazioni dei viticoltori”
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SUPER OSPITE AL TEATRO IMPERO DI MARSALA GIOVANNA LA PARRUCCHIERA

T
utto pronto per la 9ª edizione del Premio
91025 che si svolgerà domenica 17 dicem-
bre, dalle ore 17.30, al Teatro Impero a Mar-

sala. L'evento, organizzato dall’Associazione
Culturale 'Ciuri' e nato da un’idea di Filippo Pe-
ralta, è dedicato a tutte quelle “Eccellenze” che at-
traverso il proprio lavoro e la propria attività
artistico-culturale, imprenditoriale, associativa,
hanno contribuito in maniera significativa a por-
tare in auge il nome di Marsala. La manifesta-
zione, ormai consolidata nel territorio e attesa
annualmente, proporrà oltre a momenti di spetta-
colo, anche spazi di riflessione condivisa, in un
momento come quello attuale in cui c'è più che
mai bisogno di attenzione e confronto. Super
ospite del Premio 91025 sarà 'Giovanna La Par-

rucchiera' che intratterrà il pubblico garantendo ri-
sate e gag cui i marsalesi – ma non solo – sono
ormai affezionati. Come ogni anno, nell’ambito

del Premio, ci sarà una sezione dedicata alle donne
- per parlare del loro ruolo nella società, toccando
vari ambiti - dal titolo “La Forza delle donne”.
Protagoniste ne saranno l'assessora del Comune di
Marsala Valentina Piraino, vice sindaca e titolare
delle deleghe, tra le altre, alle Pari Opportunità,
Politiche Culturali e Pubblica Istruzione, Danila
Di Stefano, vice Presidente e CEO della DRET
Project, Società di Ingegneria di Partanna vinci-
trice, tra gli altri, del Premio CEO dell’anno – Le
Fonti Awards a Palazzo Mezzanotte, sede della
Borsa Italiana a Milano, la cui azienda è tra le
prime imprese edili italiane ad ottenere la certifi-
cazione per la Parità di Genere, e Silvia Galfano,
notaio. Presenteranno l’evento Ninny Bornice e
Jana Cardinale. L'ingresso è gratuito.

Tutto pronto per la 9ª edizione del Premio 91025

ALBERO DI 3 METRI COSTRUITO CON LEGNO RICICLATO, MERCATINI E VARIE INIZIATIVE

D
a una collaborazione tra la Parrocchia Maria
SS. della Cava di Ciavolo e il gruppo #Con-
tradeAlCentro nasce l'idea di lanciare un

messaggio di Pace universale, oltre la speranza del
cessate il fuoco tra Israeliani e Palestinesi o tra Rus-
sia e Ucraina o in tanti angoli del mondo dove lon-
tani dai riflettori si combattono guerre sanguinarie.
Per questo nella Piazza antistante la chiesa di Cia-

volo è stato realizzato un albero alto 3 metri  con
più di 300 tavolette di legno riciclato provenienti
da pallet rottamati e pitturate con colori ad acqua
donati dalla ST Color di Marsala. Una capanna a
misura naturale realizzata dai volontari della par-
rocchia ospiterà la natività e tanti messaggi di Pace
che verranno portati dagli alunni della scuola del-
l'infanzia di Ciavolo e della scuola primaria di Di-

gerbato della scuola “Mario Nuccio”. In piazza sa-
ranno allestiti mercatini di Natale con momenti di
convivialità a partire da giovedì 14 dicembre pros-
simo quando alle ore 19 la comunità insieme al Ve-
scovo Angelo Giurdanella, al sindaco Massimo
Grillo e al Parroco Don Marco Laudicina inaugu-
reranno la Piazza della Pace con l’accensione del-
l'albero e la benedizione del presepe.

Anche a Ciavolo inizia l’atmosfera di Natale

S
anta Claus… tra cielo e terra è
lo straordinario spettacolo re-
galato dalla ditta Alta Quota,

che si occupa di attività edilizie con
funi, che si terrà nella Chiesa di
San Matteo di Marsala sabato 16
dicembre. Dalle 17 si terrà un mo-
mento di catechesi, preghiera e be-

nedizione dei bambinelli dei pre-
sepi, poi dalle 17.30 occhi in sù per
l’arrivo dei babbo natale nel giar-
dino della Chiesa che scenderanno
con doni dal campanile di San Mat-
teo. Un evento unico per il suo ge-
nere che porterà tanta emozione tra
i più piccoli. 

A San Matteo la discesa dei babbi natale 

I
l nuovo film di Ficarra e Picone
dal titolo “Santo Cielo”, arriva al
Cinema Golden di Marsala. La

pellicola distribuita da Medusa Film
è diretta da Francesco Amato. Nel
cast, insieme a Salvo Ficarra e Va-
lentino Picone, le attrici Barbara
Ronchi e Maria Chiara Giannetta e

Giovanni Storti. Si tratta di una
commedia natalizia ambientata ai
giorni nostri e vede l'Assemblea Ce-
leste in Paradiso riunita per risol-
vere un'importante questione:
l'egoismo e l'atteggiamento bellico
degli esseri umani. Il compito di
toccare il ventre di chi dovrà portare

in grembo il nuovo figlio di Dio è
affidato a un angelo che con un
solo tocco dovrebbe mettere in-
cinta la prescelta. Una volta giunto
sulla Terra, però, l'angelo si im-
batte in un uomo con cui stringe
subito amicizia e trascorre una se-
rata goliardica.

Al Golden il nuovo film di Ficarra e Picone
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MICHELE GALFANO SECONDO DI CATEGORIA, MICHELE D’ERRICO FA 300 MARATONE

A
ll’ombra dell’Etna gli atleti della Poli-

sportiva Marsala Doc hanno dato spet-

tacolo nell’ultima edizione della

Maratona di Catania, fornendo prestazioni di ri-

lievo, come il 29enne Michele Galfano, che ha

tagliato il traguardo con un tempo davvero no-

tevole (2 ore, 45 minuti e 11 secondi, suo nuovo

primato personale, con quinto posto assoluto e

secondo di categoria), e Michele D’Errico che

ha tagliato il traguardo delle 300 maratone con un crono (3:26:36) primo nella

sua categoria d’età (SM65). Gli organizzatori della gara gli hanno assegnato pro-

prio il pettorale n. 300. E a Catania ha fornito un’altra brillante prestazione anche

Fabio Sammartano, che con 3:10:38 ha sfiorato il

podio nella SM45. A seguire, hanno concluso la

loro 42.195 metri anche Vito D’Errico (3:32:54),

Dario Stracquadanio (3:32.55), Damiano Ardagna

(3:33:12), Salvatore Villa (3:35:24), Ignazio Cam-

marata, Ignazio Abrignani e Mimmo Ottoveggio.

Sempre a Catania, hanno invece corso la mezza-

maratona Luca Cammarata (1:40:27) e Francesco

Petruzzellis (2:06:57) e la 10,5 km il presidente

Filippo Struppa (1:05:37). In terra di Spagna, invece, a rappresentare i colori

della Polisportiva Marsala Doc è stato Thierry Maximilien Morgana che ha par-

tecipato alla Maratona di Malaga, tagliando il traguardo con un buon 3:36:21.

La Polisportiva Marsala Doc fa bene all’ombra dell’Etna

S
i terrà domenica 17 dicembre, per la
prima volta a Marsala, un impor-
tante appuntamento per la promo-

zione sportiva, la prima prova del torneo
regionale di ginnastica artistica maschile
e femminile CSAIN, evento che vedrà la
partecipazione di circa 250 atleti prove-
nienti da diverse province della Regione.
Grande l’impegno della società marsalese
che schiererà in campo circa 100 atleti di
età diversa a partire dai piccoli di 3 anni.

Lo CSAIN, infatti, consente la parteci-
pazione a questo tipo di competizioni fin
dalla più tenera età, con programmi e li-
velli adattati alle varie fasce di sviluppo.
Due i livelli di gara nella giornata, al
mattino il Supergym e al pomeriggio la
Serie D, per tutte le categorie, ovvero
quella dei pulcini, esordienti, promesse,
allieve\i, ragazze\i, junior e senior. La
Polisportiva Diavoli Rossi organizza
questa manifestazione.

Torneo regionale ginnastica artistica, l’evento a Marsala
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